

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan.

Dengan segala kerendahan hati, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom selaku rektor Unimed, Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Pardomuan N.J.M Sinambela, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang sudah memberikan arahan dan masukan kepada penulis serta meluangkan waktunya kepada penulis sedari awal penulisan sampai dengan selesainya skripsi ini ditulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd, M.Si, dan Bapak Andrea Arifsyah Nasution, S.Pd, M.Sc, selaku dosen pemberi saran yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan memberikan saran perbaikan. Tidak lupa juga penulis ucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademi, kepada Bapak/Ibu Dosen dan staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA Unimed yang sudah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Moden Sihotang, S.Pd. Mat yang membantu penulis dalam proses penelitian di sekolah, staf pegawai dan guru-guru di SMP Negeri 21 Medan, serta adik-adik kelas VII SMP Negeri 21 Medan tahun ajaran 2021/2022 .

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih untuk orangtua penulis Ayahanda Karben Sitepu, S.Pd dan Ibunda Idawati Br. Sembiring yang tidak pernah

berhenti memberikan semangat dan mendoakan kelancaran studi penulis, kepada adik penulis Glory Nethania Sitepu yang membantu dan memberikan dukungan serta doa yang tulus kepada penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat terkasih yaitu Hamzah Akbar Silalahi, Elisa Oktavia Ginting, Iyonanda Manselly Sirait, Marietta Carolina Samosir, Agatha Ulina Silalahi, Lidia Br. Sitanggang, Grace Sihombing, Wahyuni Sari Nasution yang selalu memberikan semangat dan motivasi serta menemani selama masa perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman terkasih Matematika Dik C 2017 atas kebersamaannya selama masa perkuliahan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa ada kekurangan baik dari segi penyusunan bahasa maupun segi lainnya. Oleh karena itu, apabila terdapat kesalahan, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun agar selanjutnya dapat menghasilkan karya yang lebih baik dimasa yang akan datang. Akhir kata penulis berharap semoga makalah ini dapat menambah wawasan bagi pembaca terkhusus mahasiswa-mahasiswi Universitas Negeri Medan.

Medan, 28 Januari 2022

Penulis,



Jovita Nathania Sitepu

Nim. 4173111035